



Partido Alianza Patriótica Hondureña

4 de septiembre · 🌐

Piñatas, dulces y sobre todo alegría para la niñez hondureña, es lo que promovemos desde la Alianza Patriótica Hondureña.

Se acerca el Día del Niño y sabemos que estos pequeños detalles pueden sumar grandes cambios para nuestras futuras generaciones.

#SíHayEsperanza #AlianzaPatrióticaHondureña

#Honduras #LlegóLaHora



Partido Alianza Patriótica Hondureña

10 de septiembre · 🌐

¡Llevando alegría y diversión a los niños en el territorio de Tierra del Padre y Ojojona, gracias a la iniciativa del diputado Denis Castro!

#APH #SíHayEsperanza

#Honduras #CadaDíaSomosMás



SEPTIEMBRE 2019